

# Cécile Dumas (PCF) : « Il faut rebâtir un vrai projet de gauche »

Je salue la décision de Christiane Taubira. Elle donne du poids à ses convictions de gauche. Le dernier alibi de gauche du gouvernement vient de sauter. » Présentant ses vœux aux syndicats et aux associations, hier à Nice, la secrétaire départementale du PC a vite donné le ton. « Nous ne sommes ni résignés, ni fatigués, ni aigris », a martelé Cécile Dumas, sans occulter pour autant les médiocres résultats électoraux de l'année écoulée, que ce soit aux départementales et plus encore aux régionales.

## Non à un comité de liaison de la gauche

Plus que jamais, le PC se présente en parti « de luttés contre les inégalités », qui entend « travailler à rebâtir un vrai projet de gauche, sans être forcément figé dans des schémas classiques ».

Il participera ainsi au conseil consultatif que va installer Christian Estrosi à la Région, « au moins pour rendre compte aux



Cécile Dumas a présenté des vœux combatifs, hier après-midi à Nice. (Photo E. Ottino)

citoyens de ce qui s'y passe »... En revanche, pour le comité de liaison de la gauche azurienne que rêve de mettre en

œuvre le PS, c'est niet et re-niet ! « Pour faire un comité de liaison, encore faudrait-il que le PS soit de gauche », balaie Cécile

Dumas, qui souhaite voir son parti se concentrer sur le fond plus que sur la stratégie. « Nous avons trop de divergences avec le PS. Il faut travailler sur un contenu politique de vingt ou trente mesures d'urgence sociale. Le PC doit être un élément moteur pour remettre en état une société progressiste. »

Elle appelle toujours à l'ouverture d'un camp d'accueil destiné aux réfugiés dans les Alpes-Maritimes. Avant même la traditionnelle Fête du Château à Nice, dont ce sera la 70<sup>e</sup> édition les 25 et 26 juin, le PC va, en outre, alimenter le débat à travers diverses soirées de réflexion dont la première, le 2 mars à Antibes, sera consacrée à la révolution numérique et à l'ubérisation de l'économie.

« 2016 doit être l'année de la reconstruction de la gauche, celle d'un débat qui regarde la société en face tout en refusant l'idée que la régression est inéluctable, comme voudrait le faire croire Monsieur Macron. »

THIERRY PRUDHON

APMD 13

WWW.DIRECTMATIN.FR

Nice

«En 2016, nous allons travailler et débattre publiquement pour reconstruire la gauche.»

Cécile Dumas, secrétaire départementale du Parti communiste français, hier, à Nice, lors de ses vœux à la presse.



© DIRECT MATIN-CÔTE D'AZUR